

Cuba célèbre le 5e anniversaire du retour de Gerardo, Antonio et Ramón



La Havane, 18 déc. (RHC).- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a organisé ce mardi une cérémonie pour célébrer le 5e anniversaire du retour à Cuba de Gerardo, Antonio et Ramon. Le 17 décembre 2014 est ainsi entré dans l'histoire de Cuba, les 5 antiterroristes cubains condamnés à de très lourdes peines au terme d'un procès inique à Miami étaient de nouveau chez eux après une forte campagne internationale de solidarité.

«Aujourd'hui nous pouvons dire aux Cinq, en toute franchise et avec toute notre affection nous serons toujours reconnaissants pour leur exemple et pour avoir décidé, sans hésiter un instant, de se mettre du côté des idées et de mettre la défense de leur pas au-dessus de leurs aspirations et leurs rêves » a souligné José Angel Fernández, président de la Fédération des Étudiants.

Noemi Rabasa, première vice-présidente de l'ICAP, a remis un tableau avec des photos historiques des Cinq avec Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, en décembre 2014.

Dans son intervention le président de la Fédération des Étudiants a rappelé la phrase que Fidel Castro a prononcée à maintes reprises : «Ils rentreront». Cette conviction s'est concrétisée dans le retour des Cinq à Cuba.

La cérémonie a été l'occasion pour confirmer la décision de notre pays de poursuivre la bataille :

«L'agressivité contre notre Patrie, les plans subversifs et l'utilisation de mercenaires prêts à tout ne sont pas des faits du passé, ils sont présents et visibles comme les jours où nos héros ont dû changer le cours de leur vie pour préserver le pays de ces dangers. Votre lutte est la nôtre et elle n'a pas terminé » a souligné Juan Angel Fernández.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/210040-cuba-celebre-le-5e-anniversaire-du-retour-de-gerardo-antonio-et-ramon>



Radio Habana Cuba